

ABSTRAK

Nadilla Reski, Peran Pengurus dalam Kegiatan Ngalau Sarang Burung Walet (Studi Kasus: di Jorong Lubuk Bulang Nagari Gunung Selasih Kec. Pulau Punjung Kab. Dharmasraya

Penelitian ini mengkaji tentang Peran Pengurus dalam Kegiatan Ngalau Sarang Burung Walet di Jorong Lubuk Bulang Nagari Gunung Selasih Kec. Pulau Punjung Kab. Dharmasraya. Kegiatan yang menjadi mata pencaharian masyarakat ini tentunya membutuhkan pihak lain untuk membantu kegiatan ini dapat berjalan dengan baik, sehingga masyarakat atau petani walet membentuk pengurus ngalau sarang burung walet. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan peran pengurus dalam kegiatan ngalau sarang burung walet ini, sehingga dapat bertahan menjadi mata pencaharian masyarakat di jorong Lubuk Bulang, serta kesepakatan yang terjadi antara petani dengan pengurus kegiatan ngalau ini.. Berdasarkan realitas tersebut maka peneliti tertarik untuk mengkaji peran pengurus dalam kegiatan ngalau sarang burung walet.

Penelitian ini dianalisis dengan Teori Peran yang dikemukakan oleh Robert Linton. Asumsi dasarnya adalah teori ini, adanya harapan-harapan peran yang menuntun untuk berperilaku dalam sehari-hari. Apabila seseorang melaksanakan hak-hak dan kewajiban-kewajibannya sesuai dengan kedudukannya maka dia menjalankan suatu peranan. Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian studi kasus. Pemilihan informan melalui teknik purposive sampling sehingga diperoleh informan sebanyak 13 orang. Data dikumpulkan dengan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Data dianalisis dengan teknik analisis interaktif Miles Dan Huberman dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa pengurus kegiatan ngalau sarang burung walet memiliki peran. Hal ini dapat dilihat (1) Harapan petani walet terhadap pengurus. Petani sangat berharap dengan adanya pengurus ini dapat memperlancar kegiatan ngalau (2) Harapan yang dimiliki oleh pengurus terhadap petani walet.

Kata Kunci: KEGIATAN NGALAU SARANG BURUNG, SARANG BURUNG WALET